

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP#023/2014

La MINUSCA réaffirme son impartialité vis à vis des communautés centrafricaines

La Mission multidimensionnelle Intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation en République centrafricaine (MINUSCA) déplore le début d'une campagne de désinformation véhiculant des messages de division et de haine auprès d'une partie de la population pour entraver son action, suite aux actions robustes qu'elle vient d'entreprendre dans le cadre de la restauration de l'autorité de l'Etat.

La MINUSCA voudrait réaffirmer son impartialité totale dans l'exécution du mandat que le Conseil de Sécurité lui a confié au profit de tout le peuple centrafricain. "Nous ne travaillons au détriment d'aucune communauté ni au bénéfice exclusif d'aucune autre", a dit avec force le Représentant spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour la République centrafricaine, Babacar Gaye.

"Notre souci, c'est une Centrafrique unie dans sa diversité et forte de sa laïcité et c'est pour cette raison que nous engageons des actions, indépendamment des appartenances religieuses, ethniques, régionales ou autres, contre les groupes qui avaient confisqué une partie de l'autorité de l'Etat", a expliqué le Représentant spécial.

A cet égard, la MINUSCA encourage l'Etat centrafricain à mettre sur pied des Institutions locales représentatives et équilibrées là où il restaure son autorité.

La MINUSCA invite toutes les parties prenantes, notamment les groupes armés, à changer de posture, en déposant les armes et en s'inscrivant dans la dynamique de la réconciliation nationale qui est la seule option pour sortir le pays de la crise profonde et multiforme dans laquelle il est plongé.

Contact Information publique / MINUSCA
Site Internet: <http://minusca.unmissions.org>



@UN_CAR



facebook/minusca.unmissions.org